## SYLVANIA



El fabricante global de iluminación Feilo Sylvania ha completado con éxito un proyecto en uno de los mayores comerciantes de artículos deportivos del mundo: Decathlon.

Se han instalado unidades Syl-Line HSX para proporcionar una luz de alto rendimiento y reflejar los productos deportivos de alta gama que se encuentran en la tienda del sur de Londres.

Como parte del programa de expansión de Decathlon, se designó a una empresa británica de soluciones de iluminación, Swann Lighting Limited, para proporcionar un plan de iluminación para la tienda Wandsworth en el centro comercial Southside Shopping Centre. Mostrar bicicletas, material para correr y equipamiento para actividades al aire libre significaba que la calidad de la luz en la tienda debía ser buena al mismo tiempo que se minimizaba el consumo de energía y la producción de calor. Toda la iluminación debía ser rápida y fácil de instalar, utilizar un sistema troncal de canalización y tener la opción de iluminación de emergencia integrada y atenuación DALI. Feilo Sylvania trabajó en colaboración con Swann Lighting para instalar una combinación de unidades Syl-Line HSX de



## **Información Principal**

Cliente: Decathlon

Diseñador de iluminación: Swann

Lighting

**Instalador:** Ciexbe

## **Resultados Principales**

- Solución de iluminación de alto rendimiento
- Alta calidad de iluminación
- Instalación rápida y sencilla



Sylvania, montadas en canaletas Syl-Line de 3,4 m, y luminarias Swann Lighting a medida adicionales; todas ellas instaladas para ofrecer una impresionante producción de luz y una rápida instalación.

Charlie Brooks, director general de Ciexbe, comenta: «La instalación está impulsada en última instancia por los costes y la velocidad, y para este proyecto en particular, Feilo Sylvania ha sabidoser muy rentable. Cuando llegaron las canaletas, las pusimos de inmediato y las conectamos con la corriente. Luego, cuando llegaron las luces, las añadimos y en cuestión de horas habíamos iluminado toda la tienda.

En este proyecto, el rendimiento de Feilo Sylvania fue perfecto. Al principio me asusté bastante porque se trata de una empresa grande. Sin embargo, vi que realmente les importaba. Cuando nos dijeron que iban a entregarnos las luces en el sitio, y las entregaron en una hora, sencillamente fue perfecto.»

HSX Syl-Line tiene un diseño elegante y discreto, compuesto por un módulo de una sola pieza que aumenta considerablemente la velocidad de instalación, a la vez que reduce la complejidad frente a los sistemas de canalización tradicionales. El primero paso de la instalación requiere que la fuente de alimentación se inserte en el conector final. Después, se puede fijar la canaleta a la suspensión libre y asegurarla con un cierre mecánico, momento en el que se coloca la luminaria en el canal. HSK Syl-Line, por término medio, ofrece un ahorro energético del 50 % en comparación con los sistemas de canalización tradicionales. «Las instalaciones anteriores con Syl-Line han sido tremendamente exitosas, y esto demuestra la calidad de las unidades HSX Syl-Line», comenta Nick Clark, director de negocios internacionales de Feilo Sylvania. «La tienda Wandsworth Decathlon fue un proyecto único y un gran desafío para todos los involucrados. Estamos orgullosos de haber entregado un gran producto con fantásticos beneficios de ahorro energético para ayudar a Decathlon a satisfacer las necesidades de este proyecto».





## **Beneficios Principales**

- Solución de iluminación de alto rendimiento
- Alta calidad de iluminación
- Instalación rápida y sencilla















Estos datos técnicos se han realizado con exactitud para esta publicación, no obstante las especificaciones y datos del rendimiento están cambiando constantemente, por lo que rogamos revisen estos datos con Feilo Sylvania Europe Limited Copyright Feilo Sylvania Europe Limited July 2018